

Nello, un tremplin pour jeunes talents



Nello (à gauche) recevait l'humoriste Johnny Prieur (au centre) et son complice et pianiste, Matthieu Richard, ce week-end.

(Photo NR, Hugues Le Guellec)

Le cabaret Chez Nello est une référence à Tours et le maître de cérémonie a fêté, l'an dernier, ses 40 ans de carrière et les 20 ans de son cabaret tourangeau sous le chapiteau du cirque Georget.

En vingt ans, il en a accueilli des artistes débutants ou confirmés, notre Nello, lors des soirées mémorables qui ont fait sa réputation !

Chez lui, le spectateur profite d'un dîner et d'un spectacle qui associe comédie, danse, numéros burlesques et de transformistes.

Mais, aujourd'hui, il veut élargir sa palette. « *J'ai envie de faire du cabaret un tremplin de nouveaux talents, des coups de*

cœur que je rencontre et que j'ai à cœur de présenter au public tourangeau », nous souffle le maître des lieux, qui, le week-end dernier, recevait l'humoriste Johnny Prieur pour son spectacle « *Burn Out* ».

Celui qui s'est produit sur les scènes de la Comédie de Paris, du Théâtre de 10 heures, au Point Virgule mais aussi dans l'émission « *La France a un incroyable talent* » sur M6, inaugurerait cette « *nouvelle expérience du tremplin des nouveaux talents* », comme la décrit Nello.

Nul doute que le cabaret de la rue Auguste-Chevallier nous réserve encore de belles surprises... à découvrir.